
Câmara Municipal de Vereadores  

São Vicente do Sul 

Rua General João Antônio nº 1551 - Fone/Fax 55 257 12 05 

CEP 97420-000 - E-mail secretaria@camarasaovicentedosul.rs.gov.br 

São Vicente do Sul – RS 

 

 

Verificando o número regimental de vereadores, o presidente deu início a 19ª Sessão 

Ordinária, hoje dia 17 de junho de 2024. O presidente colocou em discussão a ata da 18ª 

Sessão Ordinária, realizada em 10 de junho de 2024, não houve manifestação e ata foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. O grande expediente está a cargo da vereadora 

Gislaine Ziquinatti Delpino PP. Na próxima sessão o grande expediente será do vereador 

João Baptista Cassol PP. Vereadora Gislaine cumprimentou a todos. Que sobre os 

alagamentos são sérios. Que a duas semanas atrás aconteceu vários problemas nas suas 

máquinas da padaria. Que recebeu ofensas pelo Whatsapp. Que as chuvas estão causando 

novamente alagamentos e que no dia que as máquinas estragaram pensou como as pessoas 

sentem-se perdendo suas coisas. Que às vezes as pessoas tentam colocar para baixo, mas que 

tem que seguir em frente. Que temos que pensar nas coisas boas e seguir a lutar.  O presidente 

solicitou a leitura do caput e da mensagem justificativa dos Projeto de Lei do Legislativo 

008/2024 e Projeto de Lei do Legislativo 009/2024. Que ficaram na casa para receber os 

pareceres. O Projeto de Lei do Executivo Municipal n° 068/2024 e o Projeto de Lei do 

Legislativo 07/2024 irão a votação na ordem do dia. Projeto de Lei do Legislativo 008/2024-

Fixa os subsídios do Prefeito, vice-prefeito e secretários municipais para o quatriênio 

2025/2028, do município de São Vicente do Sul-RS. Mensagem Justificativa: Tendo em 

vista que os subsídios são fixados por mandato, diante dessa determinação constitucional, os 

subsídios do Prefeito e Vice-Prefeito foram reajustados no mesmo percentual que foi 

concedido aos Vereadores, e os subsídios dos Secretários foram adequados para uma 

realidade mais próxima ao mercado de trabalho. Projeto de Lei do Legislativo 009/2024- 

Fixa os subsídios dos vereadores do Município de São Vicente do Sul-RS, para o quatriênio 

2025/2028. Mensagem Justificativa:  Tendo em vista que os subsídios são fixados por 

mandato, diante dessa determinação constitucional, o presente projeto fixou o subsidio para 

a Legislatura 2025/2028 de acordo com as normas constitucionais, levando em consideração 

ao Índice de Pessoal, bem como percentual permitido para o comprometimento do orçamento 

com despesas de pessoal para o ano de 2025. Ordem do Dia:  Projeto de Lei do Executivo 

Municipal n°068/2024- Altera o anexo I, da Lei Municipal nº 7099/2024, ajustando algumas 

atribuições e requisitos de nomeação dos cargos de auditor tributário, os cargos de auxiliar 

de consultório dentário, auxiliar de controle interno, fiscal ambiental e agente de contratação, 
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e dá outras providências. O projeto 68/2024 foi aprovado pelas comissões e por parecer 

favorável do assessor jurídico. Projeto de Lei do Legislativo 07/2024- Dispõe sobre a 

organização e instalação de serviços civis e auxiliares de combate ao fogo, de prevenção de 

incêndios e de atividades de defesa civil, na modalidade de bombeiros voluntários do 

Município de São Vicente do Sul-RS. Cumprimentou a todos. Que a luta não é de hoje sobre 

os bombeiros voluntários e que se conseguir tirar do papel será um símbolo de União. E pediu 

para todos os vereadores votarem a favor. O projeto 07/2024 foi aprovado pelas comissões e 

por parecer favorável do assessor jurídico. Trabalho dos vereadores: Moção de Aplauso 

12/2024- de autoria dos vereadores Flamarion keller da Silva MDB, Gilmar Lopes 

Giacomelli PDT e Jose Luis Cogo Carvalho PDT. Vereador Flamarion cumprimentou a todos 

que sobre a moção de aplauso que todos sabem das lutas e que o bar continue por mais 30 

anos. Ind nº 30,31/2024- de autoria do vereador Flamarion Keller da Silva MDB:  Indicação 

nº 30/2024- Solicita que seja feito reparos no asfalto na rua Vinte de Setembro, na curva, 

próximo ao nidus. Indicação nº 31/2024- Solicita que seja feito reparos na rua Antônio 

Gomes, em frente ao Clovis Deprá, perto do quebra-molas. Vereador Flamarion disse que 

um buraco grande se formando na Rua Antônio Gomes e que o secretario Tiago disse que 

será arrumado. Ind nº 32,33/2024- de autoria do vereador João Baptista Cassol. Indicação 

nº 32/2024- Solicita ao Executivo Municipal, que o Rolo compressor seja passado na Estrada 

do Rincão dos Rumpel e no calçamento da Eduardo Lutz, que já foi solicitado pelas colegas 

vereadores anteriormente, aproveitamento que o tempo está úmido. Mediante o possível que 

seja também patrolada a estrada da Timbaúva. Indicação nº 33/2024- Solicita ao Executivo 

Municipal, que trocado algumas lâmpadas em frente à casa da Maria Pelk, Continuação da 

Emília Gabriel Carvalho (Rincão dos Rumpel). Indicação nº 34/2024- de autoria da 

vereadora Danieli Buttinger de Oliveira PT- Solicita ao Executivo Municipal juntamente com 

a secretaria responsável, que verifique a situação do esgoto na rua Visconde do Rio Branco, 

entre o presídio e a igreja Congregação Cristã. Justifica-se o pedido que é uma solicitação de 

diversos moradores, pois o esgoto está a céu aberto, causando mau cheiro.  Explicações 

pessoais: O 1º a fazer uso da palavra pelo tempo de 5 minutos é o vereador João Baptista 

Cassol PP, cumprimentou a todos. Que sabe que foi vários pedidos de passar o rolo da 

Restinga e que muitos estão solicitando continuação da Emília Gabriel que devido as chuvas 
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está muito difícil o trânsito. E que na frente na Maria Pelk tem várias lâmpadas queimadas. 

Que teve umas senhoras que estavam aguardando transporte no Posto Dr. Ayres e Coronel 

Pillar e que foi combinado de pegarem às 5h da manhã e o transporte não foi e que um micro 

da saúde teve que ir levar. Aparte vereador Jose Luis, cumprimentou a todos que sobre a LM 

Transportes é uma empresa terceirizada e terá desconto pelo erro que tiveram. Vereador João 

Cassol, agradeceu o secretário Osmar por todo trabalho no terceiro distrito e vai deixar 

registrado para irem no Rincão dos Mistras concluírem. Que irá fazer o pedido de 

cascalhamento. Vereador Alex dos Santos Martins MDB, que teve um grave acidente no RS 

e pediu placa na 241. Que o acidente que teve no trevo pois muitas pessoas não conheçam o 

trevo. Parabenizou pela mateada da mega impactos. Sobre a caçamba da prefeitura que 

tombou questionou porque a câmara não foi notificada. Que o Legislativo está sempre 

ajudando o Executivo e que precisam ficar sabendo das coisas, pois são bens públicos. Que 

vai pedir um cascalho perto do Adão, que usa patrola é difícil. Que sobre a indicação vereador 

João Cassol é uma boa, pois estão pedindo bastante o rolo compressor. Parabenizou o 

vereador Flávio pelo projeto dos bombeiros voluntários. Que vai fazer uma indicação, que 

precisa de um pediatra no município e que infelizmente tem que se deslocar para Santa Maria.  

vereadora Danieli Buttinger de Oliveira PT, pediu seu tempo de líder de bancada. Que o 

pedido de indicação foi através dos moradores, que está passando esgoto perto do presidio e 

que sobre o seu pedido de informação ficou feliz com a resposta sobre o laboratório do 

mosquito da dengue. Deixou seus pêsames para os familiares da dona Guida. Disse também 

que na Rua Vinte de Setembro, referente a lâmpadas está horrível, que o bom seria ir na parte 

da noite para verem onde precisa os reparos. Que sobre o pedido do vereador João Cassol, 

que o rolo é extremamente importante. Que ao vereador Flávio sabe da importância de ter 

bombeiros voluntários e que se coloca à disposição. Que o projeto de lei (PL) que equipara 

penas por aborto e homicídio é extremamente revoltante falar sobre o assunto. Que o aborto 

já é legal em alguns casos e espera que seja arquivado o projeto e que seja discutido as 

politicas públicas necessárias. Que sobre o acidente da secretaria de obras, que sinistros 

acontecem, mas que esta casa legislativa deve receber informações e que seja abeto 

sindicância para verificar. Vereador Flamarion Keller da Silva- MDB disse que sobre o 

acidente do carro spin foi feito sindicância e questionou se algum vereador sabe sobre e vai 
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fazer um pedido de informação para saber o dano que causa ao município. Que sobre as 

estradas, que manda mensagem para o secretario e o mesmo não responde. Agradeceu ao 

Tiago pelo retorno do pedido de lâmpadas. Deixou seus parabéns ao Silvio Brasil pelo 

aniversário. Que dia 22 de junho tem festa no São Rafael. Que falou com a secretario de 

saúde Gabriela e sobre o hospital e ficou feliz com a resposta e que logo terá leitos 

disponíveis. E que amanhã terá semifinal do campeonato municipal. Parabenizou os que 

desenvolvem o programa pique da bola e que ajuda muito a valorizar o esporte no município.  

Flávio da Rosa Pahim PP, cumprimentou a todos. Que semana passada fez uma sugestão de 

recolhimento de lixo. Deixou seus pêsames aos familiares da dona Guida. Que sobre a Rua 

Brasil foi concluída a obra e que as pessoas tem que ver as coisas boas. vereador Gilmar 

Lopes Giacomelli PDT- Cumprimentou a todos. Que sobre a Rua Vinte de Setembro fez uma 

solicitação direta e várias lâmpadas de mercúrio. Que a vereadora Daniele comentou sobre 

um projeto polêmico e que teria que ter uma legislação sobre. Que sobre a Antero Xavier já 

esta contratada a empresa. Que na Conde de Porto Alegre está horrível. Que sobre a questão 

do ICMS, que vários municípios iram ver os reflexos. Que é triste tudo que está acontecendo 

das enchentes e todos vão sentir. Que sobre os bombeiros voluntários, que é necessário pois 

tem vários sinistros acontecendo. Que sobre o pedido de informação da Rua Brasil, que 

cumpram com o contrato foi de cinco anos e que foi notificada a empresa. Que sobre a moção 

de aplauso para o José Valtair “Zé” que desde que começou funcionamento sempre foi 

prestado um ótimo serviço para comunidade. Que fez um pedido de informação e não achou 

justa a resposta. Que na Rua Ricardo Chagas tem uma empresa vendendo pneus e que foi 

colocado 6 tubos, e que falou com vice-prefeito e que acredita que tem que ser arrumado pois 

é um loca onde tem uma empresa pública. Aparte vereadora Danieli, que fez um pedido onde 

passa a curva pois envolve pedrestes nesta rua. Aparte vereador Flávio, que acha que na rua 

Ricardo Chagas o empresário procurou todos os vereadores para falar sobre. vereadora 

Gislaine Ziquinatti Delpino PP- Que recebem vários pedidos. Que desde sexta está em 

contato com o secretario de obras e pediu o cronograma. Que a titulo de informação tem uma 

equipe que começou a estrada do Passo do Umbu. Que a parte elétrica da Antero Xavier as 

lâmpadas de mercúrio conseguiram. Agradeceu o convite na igreja Evangélica e que foram 
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bem recebidos. Que sobre o jogo da série prata embora o Tio Nanato não ter ganho deixou 

os parabéns. Por fim, deixou seus parabéns ao bar do zé por todos os anos de trabalho.  

Não havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a presente sessão.  

 OBS: A íntegra de todas as manifestações dessa sessão está gravada no arquivo desta 

Casa Legislativa. 

 

 

Jose Luis Cogo Carvalho     Danieli Buttinger de Oliveira 

Presidente                          Secretária 

 


